



Voulez-vous vraiment devenir enseignant ? Un site pour aider les candidats à analyser leurs motivations

Paru dans *Scolaire* le lundi 10 février 2020.

"Vous avez envie de devenir professeur. Etes-vous bien préparé(e) à vivre ce métier ? En avez-vous les savoir-être ?" L'association "Aide aux profs", qui a surtout travaillé jusqu'à présent sur l'aide aux enseignants qui souhaitent changer de métier et sur la souffrance au travail, ouvre un 3ème portail qui s'adresse à ceux qui l'envisagent, "afin d'agir le plus en amont possible pour éviter aux étudiants et salariés du privé intéressés par ce métier, de se retrouver trop rapidement en souffrance au travail". Rémi Boyer, qui en est le créateur et principal animateur, fait remarquer que cette démarche de prévention vient pallier les défaillances de l'Education nationale qui "n'agit qu'en remédiation, et imparfaitement puisqu'elle dispose d'à peine 82 médecins du travail pour 857 000 professeurs".

Le site propose "de nombreuses vidéos, interviews, conseils de professeurs expérimentés" afin de présenter "les conditions réelles d'exercice du métier", mais aussi pour contribuer à lui "redonner de l'attractivité". "Devenir prof" proposera à terme quelque 10 000 témoignages, soigneusement anonymisés et constituera ainsi une banque de données sur le métier de professeur, ses joies comme ses désillusions, mais aussi de nombreux conseils pratiques, pour préparer sa voix et l'entretenir par exemple.

Le site www.devenirprof.org